

Fecha: 02-02-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general  
Título: Centro Cultural La Moneda fue el lugar más visitado en el Día de los Patrimonios en Verano

Pág. : 5  
Cm2: 107,9  
VPE: \$ 1.417.065

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

**EL SÁBADO:**

# Centro Cultural La Moneda fue el lugar más visitado en el Día de los Patrimonios en Verano

Como "una jornada multitudinaria, colorida", y con "alta participación ciudadana", definieron en el Gobierno el desarrollo de las actividades del Día de los Patrimonios en Verano, que se llevó a cabo el sábado a lo largo del país.

De acuerdo a cifras preliminares, el espacio más visitado a nivel nacional fue el Centro Cultural La Moneda, ubicado a un costado del Palacio de Gobierno, que registró a más de 12 mil personas durante el día.

Otros sitios patrimoniales muy visitados fueron los museos. Según datos del Gobierno, el de Historia Natural superó las 9.000 visitas, el Museo Histórico Nacional tuvo más de seis mil interesados, misma cifra que se reportó en el Museo Nacional de Bellas Artes.

El Palacio de La Moneda, tradicionalmente uno de los lugares que genera más interés, recibió a 4.200 personas, cantidad similar a la de la exposición "La pérgola en la memoria. Un patrimonio para encontrarnos", instalada frente a la Iglesia de San Francisco.

Mientras, en regiones destacaron el Museo de Sitio Castillo de Niebla, en la Región de Los Ríos, que superó las 2.300 visitas, y el Museo Gabriela Mistral de Vicuña, que alcanzó más de 1.900 personas.

"La alta participación que vimos a lo largo del país da cuenta de que el Día de los Patrimonios es un espacio profundamente validado por la ciudadanía", dijo la ministra de las Culturas Carolina Arredondo.